

# BIG ISSUE

## MUDA ADALAH KEKUATAN

Rahmat Salakea - [BUOL.BIGISSUE.ID](http://BUOL.BIGISSUE.ID)

Nov 8, 2022 - 18:47



Penulis: Muhammad Reza fazar Satrio

OPINI-Halo sobat pemuda pemudi Kabupaten Buol, Sudah pernah mendengar Komite Nasional Pemuda Indonesia, atau lebih populer dengan singkatan KNPI? Kalau belum mari kita bahas bersama.

Komite Nasional Pemuda Indonesia, atau lebih populer dengan singkatan KNPI, adalah organisasi kepemudaan yang awalnya merupakan gabungan dari kelompok Cipayung dan tentara melalui deklarasi yang dipimpin oleh David Napitupulu pada tanggal 23 Juli 1973.

Organisasi ini lahir melalui Deklarasi Pemuda Indonesia pada hari yang sama dengan maksud menumbuhkan, meningkatkan, dan mengembangkan kesadaran sebagai suatu bangsa yang merdeka dan berdaulat berdasarkan Pancasila dan Undang-undang Dasar 1945.

Itu selayang pandangnya guys.!

Nah, dewasa ini pengertiannya menjadi luas dan general. KNPI menjadi sebuah wadah yang menaungi seluruh Aspirasi dan Menjadi Forum Komunikasi antar lembaga kepemudaan, mulai dari organisasi nasional, local, sayap partai /Non

partai dan OKP lainnya. Berkewajiban untuk merangkul seluruh aspirasi pemuda. KNPI merupakan salah satu puncak karir dalam berlembaga sebelum terjun dan mengabdikan diri di masyarakat. KNPI diharapkan mampu menjadi harapan untuk sebuah perubahan atmosfer yang lebih produktif dan inovatif khususnya di kalangan Pemuda.

Menariknya lagi teman-teman harus tau bahwa KNPI bisa menciptakan perubahan yang besar terhadap daerah dari segi politik, sosial, budaya dan kemajuan teknologi 4.0. Kita membutuhkan pemimpin yang mampu membawa KNPI Buol khususnya, menjadi lembaga pemersatu, bersinergi dengan pemerintah, swasta, dapat merangkul dan membantu OKP, serta membawa daerah ke arah yang lebih berkembang baik dari SDM, teknologi dan informasi. Tidak lama lagi KNPI Buol akan menggelar musyawarah Daerah, tentunya kita semua berharap MUSDA akan lebih terbuka, jujur dan adil. menjunjung tinggi asas demokrasi sesuai amanat UUD 45. Sudah bukan zamannya lagi "keep Silent" dan menutup diri.

Mari sama-sama pemuda-pemudi Buol ikut berpartisipasi dalam MUSDA KNPI Buol Tahun 2022 dan ikut dalam membangun peradaban daerah khususnya Kabupaten Buol yang kita cintai.  
Muhammad Reza Fajar Satrio.